



## Pelindo Gratiskan Layanan Pelabuhan Ciwandan pada Puncak Arus Liburan Nataru

Admin -- 27 December 2024

**Jakarta, 23 Desember 2024** PT Pelabuhan Indonesia (Persero) atau Pelindo telah menyiapkan Pelabuhan Ciwandan, Kota Cilegon, Provinsi Banten, untuk mulai melayani penyeberangan truk logistik sejak Jumat (20/12) siang. Langkah Pelindo tersebut sebagai strategi penanganan lonjakan arus kendaraan yang menyeberang dari Pulau Jawa ke Pulau Sumatra selama liburan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru 2024/2025) yang diprediksi terjadi hari ini, Senin (23/12).

Group Head Sekretariat Perusahaan Pelindo, Ardhy Wahyu Basuki, mengatakan, Pelabuhan Ciwandan mulai aktif melayani penyeberangan kendaraan. Terutama untuk angkutan truk golongan VII ke bawah guna mengurai kepadatan antrean di Pelabuhan Merak-Bakauheni selama periode Nataru ini. Tercatat hingga 23 Desember 2024 pukul 12:00 WIB sebanyak 364 unit truk telah melewati Pelabuhan Ciwandan, serta sebanyak 10 unit kapal telah sandar di pelabuhan tersebut.

"Selain dermaga yang sudah dipersiapkan untuk sandar kapal dan bongkar muat kendaraan pengguna jasa penyeberangan ke Pulau Sumatra, Pelabuhan Ciwandan juga dilengkapi dengan ketersediaan fasilitas pelayanan dari buffer area untuk roda dua dan truk. Kemudian

juga telah ada hingga 6 loket toll gate kendaraan, agar tidak terjadi antrean panjang," ujar Ardhy.

Sementara itu, untuk mendukung kelancaran dan keamanan layanan transportasi laut selama periode puncak arus Nataru, Pelindo memberikan layanan pemanduan dan penundaan gratis, demi melayani penyandaran kapal di perairan Selat Sunda.

Pelindo berkomitmen memastikan pelayanan prima selama Nataru 2024/2025 dengan mengutamakan keselamatan dan kenyamanan sesuai dengan arahan Kementerian BUMN. Langkah tersebut dilakukan melalui koordinasi dan kolaborasi yang intensif dengan para pemangku kepentingan pelabuhan.

"Pelindo menggratiskan berbagai macam biaya pelayanan kepelabuhanan. Mulai dari biaya pelayanan jasa pandu, tunda, tambat, dermaga dan pas pelabuhan untuk kapal-kapal penyeberangan Jawa-Sumatra sebagai bentuk dukungan pada semangat Kementerian Perhubungan untuk menjaga perjalanan mudik dan liburan Nataru yang aman dan nyaman," pungkas Ardhy.